

NOTA DE PRENSA

n.º 009-2023-GORE-ICA/ORIIa



Esta mañana, en sesión ordinaria del Consejo Regional, fue elegido como nuevo consejero delegado, para el período 2023, el consejero regional, Luis Alberto Castro Makabe. Fue el consejero por la provincia de Pisco, Dr. Hernán Herrera Morán, quien lo propuso.

Con 10 votos a favor y una abstención se eligió a Castro Makabe en la sesión de consejo que empezó a las 10:00 a. m. en el auditorio Ronald Jave Matías. Durante su discurso, el flamante consejero delegado invocó a sus colegas a dejar de lado las camisetas políticas, y ponerse solo la camiseta de la región, para así lograr el desarrollo.

Estuvieron presentes los consejeros María del Rosario Gamonal Ramos, Rómulo Fernando Triveño García, Ángel Macazana Ordóñez, Jhasmyn Aracelli Valentín Meza, Washington Alexander Sotelo Luna, Guiliana Ysabel Napa Pérez, Sara Belly Torres Gutiérrez, Regis Renán Blanco Tipismana, Anapaola Bendezú Flores y Hernán Herrera Morán.

Ica, 11 de enero de 2023